

Recibió el saludo de las autoridades

Aurora es el nombre de la primera magallánica nacida en 2025

» Su familia desea que crezca sanita, tenga sus ideas claras y sea una niña feliz.

Macarena Oyarzo por algunos minutos pensó que iba a dar a luz a la última guagua nacida en 2024, sin embargo, Aurora Ruiz Oyarzo llegó al mundo a las 3,42 de la madrugada del 1 de enero, transformándose en la primera magallánica en nacer este 2025.

Tranquila y fotogénica, salió Aurora, quien por más de una hora posó ante los flash de las cámaras de los distintos medios regionales que concurrieron hasta el Hospital Clínico de Punta Arenas a conocer a la nueva magallánica. La pequeña de 2 kilos 900 gramos y 47 centímetros de estatura recibió a los medios de comunicación vestida de blanco, con un gorro rosado, que hacía juego con los guantes del mismo color que cubría esas frágiles manos. La madre confiesa que Aurora ha llorado poco y que en gran parte del tiempo se muestra tranquila.

Feliz y extasiada se encontraba Macarena Oyarzo de 31 años, su marido José Ruiz y el hermano mayor de la recién nacida, Damián Ruiz, quien no le despegaba los ojos de encima a su nueva hermana. Macarena es garzona de profesión y su pareja es peoneta en la CCU.

El trabajo de parto comenzó a las 6 de la mañana del 31 de diciembre cuando a sus 38 semanas, Aurora decidió salir del vientre materno. En cuestiones de parto Macarena (31 años) tiene experiencia ya que es su tercer parto. El nacimiento



El delegado presidencial José Ruiz y el alcalde Claudio Radonich saludaron a la pequeña Aurora y a su familia.

de Aurora estaba planificado para ser vía parto natural, pero tras casi 20 horas de esperar la dilatación perfecta para sacarla del útero, se optó por una cesárea.

“Es diferente”, es la palabra utilizada por Macarena para describir a su nueva hija, la cual ayer recibió la visita de las autoridades locales encabezadas por el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, y el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Su deferencia la marcó desde los pri-

meros instantes que Aurora pasó en el vientre de Macarena. “Sentía dolores y sensaciones diferentes a los que experimenté con el resto de mis hijos”, indicó la madre de la primera magallánica nacida en 2025. A diferencia del resto de sus embarazos no tuvo antojos, en los anteriores siempre tenía ganas de comer frutas cítricas.

Que crezca sanita, que tenga sus ideas claras y que sea una niña feliz, es lo que Macarena espera que le depara el

» Según el demógrafo y consultor Mark McCrindle, las personas nacidas entre 2025 y 2039 son parte de la Generación Beta

futuro a su pequeña hija, quien se convertirá en la primera magallánica en pertenecer a la generación Beta.

¿Qué es la generación Beta?

Según el demógrafo y consultor Mark McCrindle, las personas nacidas entre 2025 y 2039 son parte de la Generación Beta. Estas se caracterizarán por desarrollarse en un entorno donde la tecnología, la sostenibilidad y la conciencia comunitaria serán aspectos claves. Será un grupo que enfrentará las secuelas del cambio climático, el crecimiento acelerado de las ciudades y la reconfiguración de la población mundial. /LPA

» Los deseos de las autoridades

“La mayor de las felicidades a la familia, al hermano que está acompañando muy chocho y deseándole, por supuesto, muy buena salud para todo lo que viene”, indicó el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, quien le hizo entrega del ajuar de Chile Crece Contigo. Por su parte, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, le llevó un gimnasio interactivo, para que desde pequeña se motive con el deporte. “Les deseamos lo mejor y muy bienvenida a esta gran ciudad, ella va a ver una ciudad muy distinta en 20 años más y por eso todos nuestros deseos que tenga una linda vida”, cerró el jefe de la capital regional.